

生徒会役員選挙

先日生徒会役員選挙(本年度は定数と立候補者が同数なので信任投票)が実施されました。まずは「志」をもって立候補してくれた皆さんと、選挙に取り組んでくれた選挙管理委員の皆さんに感謝します。ありがとうございました。

立候補者が、立会演説会でそれぞれの公約を発表してくれました。様々な想いを皆さんも感じ取ってくれたことと思います。これから1年間信任された生徒会役員が中心となって、「自治」を学習し、皆さんの力を結集させ、一人一人が楽しめる生駒中学校を作り上げてくれることを期待します。

また1年間生徒会役員を務めてくれた、旧生徒会役員の皆さんありがとうございました。

インフルエンザ

インフルエンザの流行が心配な季節になりました。インフルエンザを予防する有効な方法としては、以下が挙げられます。(厚生労働省 HP より)

- 1) 流行前のワクチン接種
 - 2) 外出後の手洗い等
 - 3) 適度な湿度の保持
 - 4) 十分な休養とバランスのとれた栄養摂取
 - 5) 人混みや繁華街への外出を控える
- 特に進路選択を控えている3年生の皆さん十分気をつけてください。

成長

オードリー・ヘプバーン さん(イギリス出身の女優 1929-1993)の言葉です。

「自分らしく生きられるようになったこと、自分と他人の欠点を受け入れられるようになったことが最大の勝利です。」

特に若いころは自分の欠点を受け入れられず、悩んだり、人に当たったりしてしまいがちです。反抗期になると、他人の欠点も許せなくなってしまいます。しかし、少しずつ成長することで、自分の欠点や他人の短所を受け入れていけるようになります。もしかしたら、それこそが人間が成長して到着すべき点で、それが大人になるという事かもしれません。

3学期

3学期始業式は1月9日(火)です。みなさんが元気な姿で登校してくれることを願っています。3年生はプレッシャーもあるとは思いますが、こんな時こそ平常心で落ち着いた生活をしてください。1, 2年生は、冬休み中は心身をリフレッシュする時間に使いましょう。気楽に過ごすことも大切です。良いお年を。

～保護者の皆様へ～

令和5年も本校の様々な教育活動に多大なるご支援、ご協力をいただきありがとうございました。生徒が日々成長していく姿を共有できたことに感謝申し上げます。来年もよろしくお願いいたします。皆様、良いお年をお迎えください。